

辰巳丘だより

号外 ~先輩編~

9月10日（土）に実施された進路ガイダンスで来校した23名の卒業生が、辰巳丘高校のこと、進路のこと、近況などをメッセージにして寄せてくださいました。



辰巳の良さは、先生方が親身に相談に乗ってくれるところ。学びたい学科がある短大に進学しました。
(金城短大幼稚教育瀬戸)

辰巳の楽しかった思い出は、クラスと先生。今は、いろいろな友人とわいわい楽しくやりながら、好きなことを学んでいます。(金城短大 宮本奈々)

辰巳祭などみんなで学校を盛り上げているのが辰巳の良さです。母の病気がきっかけで医療に興味を持ち、進学しました。やりがいを感じる毎日です。(金沢医療技術専門学校毛利 剛)

何より辰巳祭が最高でした。(金沢星稜短期大学 経営実務 米沢レナ)

辰巳丘高校は、山に建てられているので行き帰りは疲れるけれども、様々な行事があり楽しかったです。(金沢製菓調理専門学校 中西大輝)

進学の選択肢に美大というのが加わったのは辰巳丘のおかげです。視野を広げる大切さを学びました。(金沢美術工芸大学油絵専攻 山本いちご)

美術についてより深く知ることができ、よい先生方にも出会い、就職することができて、本当良かったと思っています。(加賀麿不室屋 上田愛恵)

辰巳丘高校は、素晴らしい景色と素晴らしい先生方がいる学校です！(金沢リハビリテーションアカデミー理学療法学科池勝駿豪)

辰巳では先生が生徒を全面的にサポートしてくれ、私は自信がつきました。高校ではやりたいことはすべてできました。(和歌山大学 平井あゆ美)

学校は山奥にあるけど、景色がいいです。推薦の枠もたくさんあり、がんばり次第で学校がサポートしてくれます。(北陸大学 明神竜太郎)

辰巳の放送部はやりがいがあって力になって大切な経験になりました。現在の進路は、高校時代行われたガイダンスがきっかけです。(都留文科大学初等教育小島 恵)

いろいろな学校行事が楽しかった思い出です。(株式会社サンウェルズ 山下真穂)

今後の進路を選んだ理由は、自分がやりたいと思っていたことがすべて学べるからです。(専門学校金沢美専 山田菜月)

専門学校では、解剖学など専門分野を学ぶことができて大変満足しています。(金沢リハビリテーションアカデミー理学療法学科 武 佳輝)

学校行事でクラスが団結し、全力で取り組んだことが一番の思い出です。現在はいろいろな学問を学んで視野を広められていることが楽しみです。(金沢大学 国谷 優也)

勤めているガソリンスタンドは会話がたくさんあり、仲良しばかりです!!(三谷サービスエンジン 市谷 渉)

辰巳の良さは、生徒も先生も仲が良くて、先生方が進路など何事も真剣に考えてくれるところです。(金城短大 木下瑞貴)

アットホームなところが辰巳の魅力です。生徒と先生の距離が近いので、進路についての不安を気軽に相談できました。(都留文科大学 内山陽湖)

郵便局で窓口業務をしており、お客様に「ありがとう」と言われるが多く、やりがいを感じます。笑顔の多い仕事です。(日本郵便 宮口 稲花)

辰巳丘は自然に囲まれた場所で、静かなので勉強に適していると思います。(金沢工業大学子情報工学科丸谷侑也)

辰巳は絵を描くのに適した環境でした。油絵を高校で専門的に学べるのは貴重な経験でした。(金城短大美術 真館佳奈)

BBCで古典を勉強したこと、生徒会活動、受験など大変だったけど楽しい高校生活でした。大学ではサークル活動、勉強が面白い。(金沢星稜大学経済学部経済学科 道心玲華)

辰巳は全部楽しかったです。毎日が青春！みたいな・・・(金沢学院大学 島野)